

Presidenta Bachelet: “Son avances importantes, que no hablan sólo de infraestructura, sino de dignidad y comodidad en la atención”

4 DIC 2017



La Mandataria inauguró esta mañana el nuevo Hospital de Florida que beneficiará a 12 mil personas con atención de consultas médicas, de urgencia, controles de salud, además de procedimientos como radiografías, cirugías menores y curaciones. Para su construcción e implementación se destinaron 7 mil 600 millones de pesos.

Dando inicio a su visita a la Región del Biobío, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Salud, Carmen Castillo, inauguró esta mañana el Hospital “San Agustín” de Florida, dependiente del Servicio de Salud de Concepción y parte del Plan de Inversiones en Salud, que comenzó su marcha blanca el pasado 24 de noviembre.

El nuevo recinto reemplaza al que databa desde 1939 y beneficiará 12 mil personas de la comuna y sus alrededores. Es tres veces más grande, de hormigón y no de madera, y cumple con toda la normativa antisísmica, con modernas instalaciones y equipamiento de punta. Bajo la modalidad de Hospital Comunitario, ya se encuentra entregando atención de consultas médicas, de urgencia, desarrollando los controles de salud, además de procedimientos como radiografías, cirugías menores y curaciones.

Tras recorrer el centro asistencial, la máxima autoridad del país afirmó que “ahora estamos ante una nueva etapa en la atención de salud de la comuna y de los sectores aledaños. Y en ese sentido –tal como decía el alcalde– se empieza a escribir un nuevo capítulo en la historia de Florida, porque las cerca de 12 mil personas que se atienden en este recinto, ven cómo mejora la calidad de la atención,

cómo todo es más cómodo, más luminoso, más amplio”.

Para su construcción e implementación se destinaron 7 mil 600 millones de pesos. Tiene una superficie de 3.900 mt², emplazado en un terreno de 1,4 hectáreas. Cuenta con 16 camas de hospitalización, box multipropósito, box ginecológico, dos clínicas dentales, sala para enfermedades respiratorias, sala de rehabilitación y de trabajo grupal, urgencias, policlínico, imagenología, esterilización, áreas administrativas, cocina y comedor para funcionarios, lavandería, farmacia, vestidores y recintos de apoyo, entre otros.

Además, contempla cámara mortuoria, Rx osteopulmonar digital, unidad dental completa, lavadora descontaminadora, Rx dental, ecotomógrafo doppler color, ventilador de traslado, cuna procedimiento, incubadora de transporte, mesa quirúrgica básica, entre otros. A lo anterior se suma la contratación de 35 nuevos funcionarios.

“Son avances importantes, que no hablan sólo de infraestructura, sino de dignidad y comodidad en la atención. Aquí hay dos cosas que son importantes: que el personal que trabaja aquí se sienta que está en un lugar adecuado, digno, con condiciones laborales adecuadas y que las personas que se atienden aquí también sientan lo mismo”, subrayó la Presidenta Bachelet.

Asimismo, aprovechó la instancia para felicitar a quienes trabajan en el Hospital “San Agustín”, por la obtención de la acreditación en calidad y seguridad del paciente en abril de este año, que da cuenta de que calidad de la atención en este recinto es de primer nivel.

La Mandataria destacó que “estamos saldando una deuda histórica con Florida, que por mucho tiempo anhelaron contar con un nuevo hospital. Ese sueño, ese anhelo hoy es realidad y nos llena de profunda satisfacción poder compartirlo con ustedes. Es así, con compromiso, con proyectos concretos y con decisión, que hemos trabajado estos cuatro años para fortalecer la salud pública en nuestro país”.

Sobre este punto, recalcó que “dijimos, ‘vamos a invertir cómo nunca en mejorar la infraestructura de la salud pública’, y así lo hemos hecho”. Y detalló que sólo en la región, junto con este hospital ya están terminados el de Penco-Lirquén, del Laja y Los Ángeles y hoy se firma el contrato para la tercera etapa del Hospital Las Higueras de Talcahuano. Además, está en construcción el hospital de Ñuble. A eso se suma la inversión en nuevos CESFAM, CECOSF y SAR, que son nuevos espacios que permiten lograr atenciones de urgencia más resolutivas y descongestionar las urgencias de los hospitales.

Finalmente, la Mandataria aseguró que “Hemos puesto la lucha contra la desigualdad en el centro de nuestro quehacer. Y hemos dado tremendos pasos para poder construir una sociedad más justa y menos discriminadora, y lo hemos hecho con seriedad, lo hemos hecho con compromiso, con un proyecto que no se agota en estos 4 años: que se proyecta a futuro”.

Igualmente, hizo un llamado a la ciudadanía a que “vayan a votar el próximo domingo 17 de diciembre, inviten a sus vecinos y amigos a sumarse. No da lo mismo quién gobierne, quién va a acelerar los

cambios, quién se la va a jugar por ustedes. Elijanlo con su voto, pero también con el voto de uno, uno es protagonista en la historia de Chile y de los cambios que queremos seguir viendo en nuestra patria”.